



Und wieder sind wir zeitig aufgestanden um möglichst viel von dem Tag zu haben. Heute ging es in das Uzumasa Eigamura, dem Filmpark von Toei. Seit dem letzten Mal gab es ein paar kleine Veränderungen und es war wieder recht nett. Wir haben ein paar Vorstellungen beigewohnt und sind ein wenig durch die ganzen Kulissen, Ausstellungen und Museumsshops gezogen.

So gegen Mittag ging es dann weiter zu Arashiyama. Dort sind wir zunächst zum Fluß herunter marschiert und beidseits der grossen, langen Holzbrücke herumgebummelt und haben das schöne Wetter und die wunderschöne Landschaft genossen. Den Rück weg sind wir einen Aussichtspunkt hinaufgeklettert und dann durch einen ausgedehnten und wunderschönen Bambuswald wieder zurück zum Bahnhof spaziert.

Den Abend verbrachten wir wieder mit ein bißchen Shopping im Untergrund von Kyoto Eki und rundeten ihn mit einer kleinen Kaffeerast ab, bei der wir dann gleich die Planung der nächsten Tage besprachen.

Unser Abendessen aus dem Kombini verzehrten wir dann im Ryokan und haben noch ein bißchen zusammengesessen und geplauscht.

Bilder zum Tag gibt es unter: <http://www.flickr.com/photos/katzenpost/sets/72157629796337344/>